

Febrero 1, 2023

Con estas transferencias, queda cancelada la facturación correspondiente a noviembre de 2022; sin tener, a la fecha, facturación vencida con los prestadores farmacéuticos.

El Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN) informó que hoy se realizaron los pagos a la Cámara Neuquina de Farmacias por un total de 134 millones de pesos y al Colegio Farmacéutico de la Provincia del Neuquén por 136 millones de pesos. Con estas transferencias, queda cancelada la facturación correspondiente a noviembre de 2022; sin tener, a la fecha, facturación vencida con los prestadores farmacéuticos.

Por este motivo, y según lo acordado, en las próximas horas debería normalizarse la atención a los afiliados del ISSN en las farmacias de la provincia.

Neuquén Informa